



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 17ème législature

Affaire Trident

Question au Gouvernement n° 1221

Texte de la question

AFFAIRE TRIDENT

**Mme la présidente** . La parole est à M. Sébastien Delogu.

**M. Sébastien Delogu** . Y a-t-il eu, oui ou non, 387 kilos de cocaïne achetés par l'État puis revendus à l'insu des magistrats suite à l'échec d'une opération ? (*Exclamations sur les bancs des groupes EPR et DR.*)

Est-il vrai qu'une partie de l'argent de la vente aurait été cachée dans les locaux de la police ? (*Les députés du groupe LFI-NFP, dont certains se lèvent, applaudissent. - Exclamations sur divers bancs.*)

**Mme la présidente** . La parole est à M. le ministre de l'intérieur.

**M. Laurent Nuñez, ministre de l'intérieur** . Je vois que vous gardez du temps de parole. Alors, de manière tout à fait inhabituelle, je vais vous poser, moi aussi, une question, monsieur le député.

**Mme Mathilde Panot**. Non ! Vous, vous devez répondre !

**M. Laurent Nuñez, ministre de l'intérieur** . D'abord, je vais vous dire : oui, il y a une affaire, l'affaire Trident, pour laquelle l'Inspection générale de la police nationale a été saisie. Une enquête est en cours sur une livraison surveillée qui a connu un certain nombre de difficultés ; effectivement, des kilos de cocaïne ont disparu et une enquête est en cours.

Pour autant, est-ce que cela suffit à jeter l'opprobre sur l'ensemble des fonctionnaires de police qui luttent contre les trafics ? (*Exclamations sur les bancs du groupe LFI-NFP. - Applaudissements sur les bancs des groupes EPR, DR et Dem.*)

Monsieur le député, je vous pose une question (*Exclamations sur les bancs du groupe LFI-NFP*) : vous qui aspirez à diriger la ville de Marseille, soutenez-vous les policiers quand ils luttent contre les trafics de stupéfiants ? (*Applaudissements sur les bancs des groupes RN, EPR, DR, Dem, HOR et UDR. – Exclamations sur les bancs des groupes LFI-NFP.*)

Condamnez-vous fermement, sans aucune ambiguïté, le trafic de stupéfiants partout sur le territoire national, et notamment à Marseille ? (*Mêmes mouvements.*)

**Mme la présidente** . La parole est à M. Sébastien Delogu.

**M. Sébastien Delogu** . Quand la presse d'extrême droite « bollorisée » m'attaque et m'accuse, vous vous faites le relais de cette presse. En revanche, dès qu'il s'agit de reprendre l'excellente investigation de Mediapart (*Rires et exclamations sur les bancs du groupe RN*) sur l'opération Trident, vous n'avez plus de réseau.

(Applaudissements sur les bancs du groupe LFI-NFP.)

Je vous sens mal à l'aise, monsieur le ministre de l'intérieur, avec cette prétendue opération antidrogue menée entre la Colombie et Marseille en 2023,...

**M. Sylvain Berrios** . Vous soutenez la police ou pas ? La réponse n'est pas écrite sur votre feuille ?

**M. Sébastien Delogu** . ...avec cette prétendue livraison surveillée de cocaïne, censée permettre l'interpellation d'un trafiquant majeur de ce pays. Tout cela pour quel résultat ? Aucune cible principale arrêtée, et 387 kilos de cocaïne disparus dans la nature !

**M. Sylvain Berrios**. Vous soutenez la police ou pas ?

**M. Sébastien Delogu** . Pourtant, la revente de cette même drogue a donné lieu à des échanges d'argent liquide entre les policiers et leurs sources. L'argent aurait circulé dans les locaux de la police et aurait même été caché dans un frigo, selon l'enquête en cours. Car oui, il y a une enquête en cours : dans ce dossier, l'ancienne cheffe de l'Office français antistupéfiants (Ofast) de Marseille et son adjoint ont été mis en examen et placés sous contrôle judiciaire, interdits d'exercer.

**M. Ian Boucard** . Il l'a dit !

**M. Sébastien Delogu** . Le capitaine de police qui supervisait l'opération et deux autres policiers de l'Ofast ont été, eux aussi, placés en détention provisoire.

**M. Cyrille Isaac-Sibille** . Voilà des résultats !

**M. Sébastien Delogu** . Je vous le dis en toute sincérité : c'est vous qui êtes contre Marseille et qui êtes antipolice en protégeant ce système qui permet la corruption. (*Applaudissements sur les bancs du groupe LFI-NFP.*) C'est vous qui êtes contre Marseille et qui êtes antipolice en laissant crever la police judiciaire marseillaise, depuis la réforme Darmanin. (Mêmes mouvements.)

Je le dis avec la plus grande conviction : arrêtez de retweeter les publications de l'extrême droite et occupez-vous de sauver la police judiciaire et les policiers. (*Applaudissements sur les bancs du groupe LFI-NFP. – Exclamations sur les bancs des groupes RN et DR.*)

N'essayez pas de me faire taire avec vos persécutions institutionnelles et judiciaires et avec vos perquisitions ridicules... (*Le temps de parole étant écoulé, Mme la présidente coupe le micro de l'orateur. - Les députés du groupe LFI-NFP, dont certains se lèvent, applaudissent vivement ce dernier.*)

**Mme la présidente** . La parole est à M. le ministre.

**M. Laurent Nuñez, ministre**. Vous me trouvez mal à l'aise ? Oui, je suis très mal à l'aise...

**M. Sébastien Delogu** . Ah !

**M. Laurent Nuñez, ministre** . ...quand j'entends un député de la nation qui, à partir d'une affaire pourtant traitée de manière exemplaire par l'Inspection générale de la police nationale - pour laquelle certains fonctionnaires de police ont été mis en examen et au sujet de laquelle une enquête est en cours -, jette le discrédit sur les fonctionnaires de la police nationale qui luttent contre le trafic de stupéfiants à Marseille. (*Applaudissements sur les bancs des groupes RN, EPR, DR, Dem, HOR et UDR. – Exclamations sur les bancs du groupe LFI-NFP.*)

**M. Cyrille Isaac-Sibille** . L'arroseur arrosé !

**M. Philippe Gosselin** . Il flatte ses électeurs !

**M. Laurent Nuñez, ministre**. Nous avons engagé une politique résolue de lutte contre les trafics, qui nous conduit à démanteler les points de deal et à mener des actions tous les jours sur le territoire de la commune de Marseille. Nous serions heureux d'avoir le soutien d'un certain nombre d'élus de la République dans cette action, ce qui n'est pas toujours le cas. (*Applaudissements sur quelques bancs des groupes EPR, DR et Dem.*)

Nous poursuivrons cette action avec détermination, soyez-en assuré. (*Applaudissements sur les bancs des groupes RN, EPR, DR, Dem, HOR et UDR.*)

## Données clés

**Auteur** : [M. Sébastien Delogu](#)

**Circonscription** : Bouches-du-Rhône (7<sup>e</sup> circonscription) - La France insoumise - Nouveau Front Populaire

**Type de question** : Question au Gouvernement

**Numéro de la question** : 1221

**Rubrique** : Drogue

**Ministère interrogé** : Intérieur

**Ministère attributaire** : Intérieur

## Date(s) clée(s)

**Question publiée le** : 22 janvier 2026

La question a été posée au Gouvernement en séance, parue au Journal officiel du 22 janvier 2026